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M-Ol Marseille 7e Arrondissement vous propose a la vente cet

appartement de type 3. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et

toutes les informations financieres sont disponibles en ligne sur le site -’
Mon-Offic

de Mon Office Immobilier avec la référence 4625-CLA (Lien direct sur
S R | l rnobuher
les photos)Situé en plein coeur du quartier de Saint-Victor, proche du e
Vieux-Port, a proximité des commerces, des transports en commun #
P P Z | www m-m fr/4625

(bus) et des axes autoroutiers.Au ler étage sur 2, vous trouverez cet

appartement entierement climatisé, dans lequel vous profiterez d'une

surface habitable de 70 m2 loi Carrez.ll dispose ...
S -_.—d-

M-0I Marseille 7th Arrondissement offers you for sale this 3-room apartment. The
address of the property, the virtual tour video and all financial information are
available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4625-CLA
(Direct link on the photos)Located in the heart of the Saint-Victor district, close to
the Old Port, close to shops, public transport (bus) and motorways.On the 1st floor
out of 2, you will find this fully air-conditioned apartment, in which you will enjoy a
living area of 70 m2 Carrez law.lt has a fitted kitchen open to the living room. There

are also ...
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